

《单词百科:Lockheed是什么意思?Lockheed怎么发音?Lockheed的解释和用法》

英语单词Lockheed是什么意思?Lockheed怎么读?Lockheed怎么发音?简答网为您整理了Lockheed的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Lockheed的意思

1、[计]洛克希德情报系统;[人名] 洛克希德;

Lockheed的双语例句

1、Experiences with Indicator-Based Appraisals by Marvin Carr , Lockheed Martin Mission Systems.

基于指标的CMMI评估的经验.

2、Eventually Amelia was flying a sleek Lockheed Vega instead of an Airster.

最后,艾米丽雅驾驶着一架流线型洛克希德织女座飞机飞上蓝天,取代了她原先的客机.

3、The last important piston-engined airliners , the Lockheed Constellation (1943) and the Douglas DC-6 (1946), were basically similar.

权威的活塞发动机飞机LockheedCOConstellation以及道格拉斯DC -6
在本质上来说是相似的.

4、Those flights often were done in a two-engined Lockheed 12 airplane.

这些航班往往是做一两个引擎洛克希德12飞机.

5、Throughout her trip Amelia ran to quit a few problems with the Lockheed Electra.

在行程中,她要设法解决无线电导航系统出现的各种问题.

6、Their new IL-76 transport closely resembles the Lockheed C-141 .

他们新的伊尔76型运输机酷似洛克希德的C -141 型.

7、Triple Delphi ACC 3 radars, seen mounted here, are part of Lockheed Martin's
convoy automation system.

三重德尔福行政协调会3雷达, 安装在这里看到,
是洛克希德马丁公司的车队自动化系统的一部分.

8、The latest on these wildfires in California in fact , one is called the Lockheed Fire.

加利福尼亚发生的森林大火“ 洛克希山火 ” 的最新状况.

9、Lockheed Martin will design, produce, and deploy a prototype sensor system.

洛克希德·马丁将设计、制造并布置一套传感器原型.

10、Lockheed Martin is the example of that trend.

洛克希德·马丁是这一趋势的范例.

11、I wanna announce who we've awarded the contract to -- and it is Lockheed Martin.

我想要宣布的是赢得合同的是劳赫德·马丁.

12、Raytheon's missile production and the company's share price rose 105 percent ,
Lockheed Martin's stock rose 190 %.

生产导弹的雷神公司股价上涨了105%，洛克希德·马丁公司的股价上涨了190%。

13、Lockheed Martin's history can be traced back to the early history of aviation.

洛克希德·马丁公司的历史可以追溯到航空史的早期。

14、In 1932, the Lockheed aircraft manufacturing of the new Lockheed in the re-birth of the official.

1932年，制造洛克希德飞机的新的洛克希德公司在重组后正式诞生。

以上是简答网为您整理的Lockheed怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于Lockheed

的用法、Lockheed的释义、

Lockheed的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Lockheed>

